

RONCERO DA PASO A JESÚS MARTÍNEZ COMO NUEVO DIRECTOR DEPORTIVO

Relevo generacional en el Grupo

José Antonio Roncero se va. Le llegó la hora de la jubilación y ayer le dio el relevo como nuevo director

deportivo del Grupo de Cultura Covadonga a Jesús Martínez, quien prometió entrega y trabajo para

afrontar su nuevo cargo. Janel Cuesta le entregó a Roncero la insignia de plata del Grupo.

CARLOS GARCÍA COBIÁN. GIJÓN

No pudo ser. José Antonio Roncero Zabala tuvo que interrumpir su intervención ante los técnicos del Grupo de Cultura Covadonga en el acto del relevo generacional en la dirección deportiva que tuvo lugar ayer, en el que dio paso a Jesús Martínez como nuevo director deportivo. La flemática casi británica de la que siempre hizo gala no fue suficiente. Roncero tuvo que tomar aire y contener las lágrimas. Los que fueron sus técnicos le respondieron con una atronadora ovación en el repleto salón de actos del Grupo.

Roncero, en su larga trayectoria como entrenador de balonmano, o como jugador de baloncesto, siempre preveía las acciones del equipo rival. Ayer también sabía de antemano que le iba a ser difícil contener la emoción, pero afrontó el reto de despedirse de los técnicos grupistas, a los que calificó como «el mejor equipo del mundo». Comenzó sereno, censurándose haber sido demasiado duro con las secciones de baloncesto y balonmano, para evitar que el resto viesen algún tipo de favoritismo, disculpándose por las posibles equivocaciones que pudo cometer durante su etapa como director deportivo y considerándose un pri-



PALOMA UCHA

Janel Cuesta, entre Jesús Martínez y Roncero, junto con José Joaquín García y Loli del Peso.

vilegiado, «porque durante mi vida he hecho lo que más me gusta y, sobre todo, donde más me gusta». Ya no pudo seguir.

La cerrada ovación hizo que la emoción del ex director deportivo, ex técnico y ex deportista fuese más llevadera.

Janel Cuesta, presidenta del Grupo, abrió el acto y, de mano, ya indicó que «despedir a Roncero se me hace muy difícil, porque no puedo despedirlo nunca», mientras que Jesús Martínez, nuevo director deportivo, prometió «entrega, dedicación y trabajo» para afrontar lo que calificó como «un reto».

Insignia de plata

La Directiva del Grupo se reunió ayer con Roncero en un almuerzo en el que se le entregó una placa conmemorativa de su trayectoria y en el acto del relevo generacional Janel Cuesta le impuso la insignia de plata del Real Grupo de Cultura Covadonga. Como dijo Janel Cuesta: «Si la tiene Samaranch, también la debe tener Roncero».

Janel Cuesta también confirmó, antes del acto, que el Grupo se sumará al homenaje que el balonmano español la rendirá a Roncero, que será organizado por la Federación de Balonmano del Principado de Asturias y en el que también estará presente el colegio del Corazón de María.

José Antonio Roncero se va y lo hizo pidiendo para Jesús Martínez un total apoyo y reconociendo también que «os voy a echar mucho de menos a todos».



CONVOCATORIA DE ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

De acuerdo con los Estatutos vigentes, se convoca para el día **28 de Octubre de 1999** (Jueves), a las 19:00 horas en primera convocatoria, a las 19:15 horas en segunda convocatoria y a las 19:30 horas en tercera y última convocatoria, la Asamblea General Extraordinaria de esta Sociedad, con arreglo al orden del día que más adelante se señala.

ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA ORDEN DEL DÍA

1º - Aprobación, si procede, del Proyecto de Estatutos elaborado por la Comisión nombrada al efecto y aprobado por la Junta Directiva en su reunión del día 4 de Octubre de 1999, para su adaptación a la nueva legislación deportiva del Principado de Asturias.

2º - Aprobación, si procede, del Reglamento Electoral elaborado por la mencionada Comisión, por imperativo de la nueva regulación estatutaria en materia de Régimen Electoral.

JANEL CUESTA
Presidente
Gijón, 7 de Octubre de 1999

NOTA: El texto del citado proyecto de Estatutos, así como todas las enmiendas presentadas, están a disposición de los socios en las oficinas del Club.

Podrán asistir a la Asamblea todos los socios mayores de 18 años, y al corriente del pago de las cuotas sociales de todo tipo, previa presentación del Carnet Social o D.N.I.



SEVILLA

Acto de inauguración de la Peña Moncho López en la Sidrería Muñoz.

El Cabitel Gijón busca antídotos contra el Fuenla

C. G. C. GIJÓN

Moncho López, entrenador del Cabitel Gijón Baloncesto, ya tiene su peña, que fue inaugurada anteanoche en la Sidrería Muñoz. Pero Moncho López también tiene otros problemas. El principal, recuperar anímicamente a sus jugadores, un poco tocados después de tres derrotas consecutivas. Otro es encontrar, al menos, dos antídotos para el partido de mañana, a las ocho y cuarto de la noche, en el Palacio contra el Fuenlabrada. Uno para paliar la

capacidad reboteadora del equipo madrileño, máximo reboteador de la ACB, con una media de 35 capturas, de las que 14 corresponden a rebotes ofensivos, y otro contra la capacidad anotadora de jugadores como Perasovic, Ferrán o Kornegay.

El Cabitel, sin Whisby, se entrenará esta tarde en el Palacio, igual que el Fuenlabrada.

• En la Euroliga se jugaron ayer dos partidos. El San Fernando ganó al Bolonia, por 60-52 y el Real Madrid al Alba Berlín, por el resultado de 90-75.